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本　日　のプ　ロ　グラ　ム

1．点　　　　　鐘

2．ロータリーソング（手に手つないで）

3．ビジター・ゲスト紹介 会　　長

4．会　長　報　告

5．幹　事　報　告

6．ロータリー財団スピーチ　　　ロータリー財団委員長　鷲田幸雄君

7．地区大会第3部門協議会報告　　　　庄内分区代理　小池繁治君

8．地区大会国際青少年交換委員会報告　　　地区委員　市川輝雄君

9．ミス・ダイアンのお便り紹介　　　　　　　　　　高橋良士君

10．出　席　報　告　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員会

11．点　　　　　鐘

郎
治



翳ビジター・ゲスト紹介

宗村喜介君（生　命　保険）一山形市R．C
宗像達雄君（アルミ精練）－酒田R．C

斎藤福大郎君（農　　　業）菅沢久弥君（温泉旅館）
上野十九治君（空調設備）　阿宗健一郎君（管工事）
長谷川未治君（司法書士）　五十嵐喜美雄君（商業銀行）
長南朋養君（ガソリン販売）
三浦徳一君（日本酒製造）　本間　毅君（精油配布）

佐藤五右工門（請　負　業）

鶴岡西R．C

温海R．C

教会長報告
当地区の年次大会が11月8日、11月9日、いわき平でR・Ⅰ会長代理にアメ＼）

リカ・テキサス州・ラポック市出身のレックス・ウェグスター氏を迎えて開催

されました。紹介によると、会長代理はその地方の広告代理業界の重鎮であり、
叉地域の市民事業にもいろいろ活躍されている方のようです。

第1日目の大会は平市民会館で10時半から開かれました。報告によると登録

人員は1，149名とのことで、地区外からも愛知県、宮城県、更にフイリッピソ

や韓国からの参加もあり、又インターアクト、ローターアクト、財団奨学生及

び学友、米山記念奨学生、交換学生も多数参加されました。当クラブからの登

録は10名でした。午前中セレモニーのあと、R．Ⅰ会長のメッセージの発表な

どがありました。

午後は、野球評論家鶴岡一一人氏の「スポーツマンシップとリーダーシップ」

と題して1時間半に亘る記念講演がありました。プロ野球の監督として永年選
手を育て、扱ってきた体験からの強いチームづくりについて、われわれにも非

常に示唆に富んだ話でした。このあとガバナー・ノミニーの紹介がありました
が、かねて次年度ノミニーとして山形の岩淵氏が指名をうけていたところ、健

康上の理由から10月末に辞退の申出でがあり、急拠、その次の年度のノミニー
に予定されていた天童R．C、黒沢建設工業社長の黒沢茂氏が繰り上げ指名を

うけたとの報告があり、同氏はこれを受諾されました。又、来年度の年次大会
は天童市で開催されることが決議されました。

第2日目、午前中は、5部門に分かれての協議会が開かれ、庄内分区は福島　）
県北分区とグループで討論が行われましたが、この様子については別に後程ご

報告いたします。
第2日目午後は、各リーダーからの部門別協議会の報告のあと、昨年度の新

しいポール・ハリス・フェロー42名、準フェロー69名の紹介がありました。当
クラブ関係では張広重さん、張秀予さん、張紀久代さんが紹介されました。更
に出席優秀クラブや財団優秀クラブなどの表彰がありましたが、当クラブは、
昨年度（5月末まで）会員1人当りの財団寄附額が56．05ドルで地区内第3位
のクラブとして表彰され、表彰のタテを頂いてまいりました．

形幹事報告
1．会報到着
（1）濾涼R．C（2）鶴岡西R．C（3）酒田R．C（4）新庄R．C

R．C（6）山形西R．C（7）山形北R．C（8）山形南R・C



膨　ロータリー財団スピーチ　　　　ロータリー財団委員長　鷲田幸雄衷

011月13日～19日はロータリー財団週間で、財団の活動の目的成果、並びにその

規模を拡大するためのキャソペン週間です。日頃、財団に対してご理解とご支

援をたまわり心から感謝申し上げますと共に、今後ともなお一層のご支援をた
まわりますよう心からお願い申し上げます。

○皆さんご承知の如く財団によせられました皆さんの寄附金は、心身障害者、教

育関係者、専門的訓練研修生、大学院研究生、大学課程奨学生、研究グループ

交換参加者に対する奨学金、特別補助金及びジャーナリズム奨学金などとなっ
ており、最近では毎年1，200余名の若人が、他国で生活し、勉強する機会を与

えられています。1947年に財団がこの事業を開始してからこの恩典に浴した人
は約9，800名を越え、日本人はその内686名になっています。そしてこれまで財

団がこのため支出した金額は2，359万1，800ドル。最近1年の支出額は700万ド
ルを超しております。

「全人類を結びつけるために奉仕せよ」とは今年度のR・Ⅰ会長W・ジャッ
ク・デービス氏のスローガンでありますが元R．Ⅰ理事ヒュ一・M・アーチャ
ー氏が国際協議会でいっているように「これら補助金は単に能力を育てる贈り

ものであるだけでなく、贈られたものが自分のものだけにすることなく、その

仕合せを次々に他に引き渡されるものでなくてはならない」と、いっておりま

す。国際理解と善意は奉仕の理想の下に全人類をむすびつけるものであります○
そして明日の世界を建設する青年たちのまたとない貢献であり、ロータリアン
に与えられた特権であります。

さて鶴岡ロータリークラブについて申し上げますなら、先例会で会長から発

表されましたように、当クラブでは恒例253地区年次大会において、ロータリ
ー財団優秀クラブとして表彰をうけました。伝統的なクラブの美風がたたえら

れたといってよいと思います。皆さまともどもおよろこびと共に誇りにしたい

と思っています。クラブで4位2，400％、個人平均3位56．05ドルであり
○ポール・ハリス・フェ。・－　4人

斎藤栄作君、張君家族3人それにメモリアルコントリピューター故小花盛雄君
。準フェ■ロ・－として　7人

三井徹君、石黒慶之助君、佐藤衛君、小池繁治君、上野三郎君、三井賢二君、

佐藤友吉君となっております。
1ヶ年に米貨1，000ドルまたはそれ以上寄附した個人、またはその人の名義

で寄附された場合、その人はポール・ハリス・フェローの表彰を受ける。又、

期限をつけないが初年度100ドル、それから何年間のうち1，000ドルを寄附した

個人、またはその人の名義において寄附された場合、その名義人はボトル・ハ
リス・準フェローと認められる。

今年8月31日現在鶴岡クラブは、会員72名でこれまでの累計1万7，693ドル

86セント、2，400％次の％への必要額は306ドル14セントとなっております。

今年は毎月第3例会日「財団協力の日」みなさんにお願いしますのは毎月1
ドル以上をお願い申し上げます。1ドル277円切上げて300円程度を年間で一人

平均12ドルを目標にしてまいりたいと存じております。

円高＜247円5銭＞となっておりますか、目下のロータリーの標準換算率で

は今月はとくに週間ということで2ドル500円位いただければ幸いです。



昨年のロークリ【の友11月号に談話室のコラムの中に発見されました「一挙

両得」那覇東ロータリークラブ国吉昇さんの寄稿によるものですが、その内容

を紹介しますと、新聞配達をして、健康への感謝の気拝でロータリー財団に寄

附していらっしゃるそうですが、まことにさわやかな話題と思って、最後につ

け加えさせていただきました。

一　口　情　報　（シリーズNo．5）

ロータリーの理想と友愛より　　　　　　　　　ロータリー情報委員会

かかる専門職業人の協会と実業家の団体とが同列に立ち得ぬという何等か本

質的なる理由があるであろうか。或る人は言う。「実業は法律や医学の実践と
同時に論ずべきものではない。法律家及び医師の職業は個人的である。即ち何　）
れも彼ら自身を考慮すれば足るが、実業家は数百数千の男女を使用する」と。

実業もまた専門職業化しつつある。カリフォルニア州政府が土地売買業の許

可制度を規定する法律を施行して以来、無数の悪ブローカーは為めに一掃せら
れた。それから他の多くの州もこれに倣いつつある。

実業の性質には奉仕の理想に無感応ならしめる何物かが内在するであろうか。
今や労働団体すら労働の尊厳を要求して屠る。しかしそれを要求してほならめ
という理由があるか。

著者は信ずる、将来の実業は非常なる熱意を以ってその面目を保つことに努
め、しかして不正なる実業家を法律職業に於ける悪徳弁護士及び医界に於ける
不良医師と一緒に高い木の上に追い上げずしては止まぬであろう。既に実業改

善局（Better Business Bureaus）なる名称の下に活動を開始して居る新機関

は、如上の目的に副う有効なる事業をなしつつある。
ロークリアソは、彼らの実業は各自が社会に奉仕するために最良手段である

こと、しかして慈善の分野に於ては明らかに初年兵であるが、各自の実業に於

てほ彼らは専門家であることを自覚している。実業は甚だ手近かにあり、カム

チャッカや南洋諸島を開発して住み良き世界を作らんとするごときことは、実

業家にさ程必要ではない。それよりも雇用する人々の心に希望の灯を点ずべき
新たなる方法を発見せんと努むることが、一般実業家のなすべき更に善き奉仕
である。

＼ヽ－／

彩出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　‘

前回出席率

修正出席数

確定出席率 ∴

早坂（源）君、市川君、小池君、三井（健）君、
佐藤（順）君、山口君、上野君一平R．C
笹原君一仙台R．C
五十嵐（三）君、栗谷君、高橋（耕）君、小野寺
君、鷲田君、新穂君、内山君、丹下君、吉野弓
君一鶴岡西R．C

前
回
の
出
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